



MEDIAR
ES POSIBLE

MÁLAGA
CIUDAD MEDIADORA

21 de enero Día Europeo de la Mediación

LUGAR: DIPUTACION DE MALAGA
SALA ISABEL OYARZABAL



Más Información: www.mediacionmalaga.uma.es



Mediación Málaga

El día 21 de Enero se celebra el **DÍA EUROPEO DE LA MEDIACIÓN**, conmemorando con ello la aprobación del “documento fundacional” de la Mediación familiar en Europa, constituido por la Recomendación número R (98) 1, sobre Mediación Familiar y aprobado por el Comité de Ministros del Consejo de Europa el 21/01/98 1998, en la 616 a Reunión de los Delegados de los Ministros.

En el acto de su celebración, que como en años anteriores venimos a conmemorar el reconocimiento y legitimación del Consejo de Europa a la Mediación, el Grupo de Trabajo Mediación Málaga hemos acordado nombrar Miembro de Honor al que es desde hace 18 años el Ilustrísimo Sr. Alcalde de nuestra ciudad, **D. Francisco de la Torre Prados**, por su impecable trayectoria personal y profesional, su talante mediador en los conflictos del día a día en el ejercicio de su cargo y su compromiso con la mediación para que nuestra ciudad sea considerada “Ciudad Mediadora”, desde su responsabilidad pública en la promoción de los servicios de mediación familiar, comunitaria y policial, que constituyen un referente local de primer orden para otras corporaciones locales.

PROGRAMA

11:30. Recepción de los asistentes.

12:00. Mesa Inaugural

12:30. Nombramiento de Miembro de Honor y entrega de reconocimiento.

13:00. Clausura y aperitivo.

Mediar es Posible